

KIRCHE IST KEIN THEMA



KIRCHE IST KEIN THEMA

Wenn es um brennende gesellschaftspolitische Fragen wie Suizidbegleitung, Asylpolitik oder «Ehe für Alle» geht, ist die Stimme der Kirchen kaum mehr zu vernehmen.

Weshalb ist das so? Ist das zu bedauern? Soll sich «die Kirche» überhaupt in die öffentliche Diskussion einbringen, oder sich auf ihre liturgischen Aufgaben beschränken? Profilierte Medienprofis und Kirchenvertreter diskutieren.



**Nicole
Althaus**
Journalistin



**Thierry
Moosbrugger**
Theologe



**Iwan
Rickenbacher**
Kommunikations-
berater



**Peter
Rothenbühler**
Journalist



**Moderation:
Esther Girsberger**
Publizistin,
Unternehmerin

MITTWOCH, 11. NOVEMBER 2015, 19.30 – 21.30 UHR

APERÖ AB 18.30 UHR

HALLE 7, GUNDELDINGERFELD (WWW.HALLE-SIEBEN.CH)

reformiert bs
christkatholisch bs
römisch-katholisch
bl/bs

**ihre
kirchen**

